

## Danksagung

Herzliche Danksagung zum Abschied von

# Guido Martin Lauper

In mitfühlender Anteilnahme sind uns so viele Mitmenschen in Worten, fantasievollen Gesten und Umarmungen begegnet. Die grosszügigen Spenden an Caritas und andere Hilfsorganisationen haben uns berührt, ebenso die Blumenspenden und Nachrufe des Schlosses Spiez und des Berner Oberländers. Die liebevoll gestaltete Abschiedsfeier in der katholischen Kirche durch Gabriele Berz, Helmut Kaiser, Beat Ryser Firmin mit dem Chor der reformierten Kirchgemeinde Hilterfingen hat uns Kraft gegeben unsern tiefen Schmerz zu ertragen.

Spiez, im April 2023

*Die Trauerfamilie*